

# BHAYANGKARA

## Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melakukan Anjongsana dan DDS, Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM](http://SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM)

Feb 22, 2024 - 15:18



*Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Melakukan Anjongsana dan DDS, Sampaikan Himbauan Penting kepada Warga*

Pada hari Kamis, tanggal 22 Februari 2024, mulai pukul 12.00 WIB hingga

selesai, Briptu Asep Wandu Kusdinar, Bhabinkamtibmas Desa Ciengang, yang berada di bawah naungan Polsek Gegerbitung, melaksanakan kegiatan Anjongsana dan DDS (Dialog Dengan Siswa) di Kampung Cigaluga, Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Briptu Asep Wandu Kusdinar memberikan himbauan penting kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. Mengajak warga agar bersama-sama menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Ciengang, Kecamatan Gegerbitung, dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos satkamling. Hal ini sebagai upaya untuk meningkatkan kewaspadaan dan menjaga keamanan lingkungan sekitar.
2. Memberikan himbauan kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi terjadinya bencana alam. Langkah ini penting sebagai bentuk kesiapsiagaan dalam menghadapi potensi bencana alam yang dapat terjadi sewaktu-waktu.
3. Menyampaikan himbauan agar warga selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan kekerasan (Curat), pencurian dengan pemberatan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Briptu Asep Wandu Kusdinar juga menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai langkah pencegahan.
4. Menghimbau kepada warga agar tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks. Hal ini sebagai langkah untuk menghindari tersebarnya informasi yang tidak valid dan dapat memicu ketegangan di masyarakat.

Kegiatan Anjongsana dan DDS yang dilakukan oleh Briptu Asep Wandu Kusdinar merupakan upaya konkret dari kepolisian dalam membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan himbauan-himbauan yang bermanfaat bagi keamanan dan kenyamanan bersama.